

mazières-en-gâtine

Un retour aux sources pour Dolorès

Fermé depuis février dernier, le bar-restaurant Le lavoir, situé au 6, rue la Fontaine, vient de rouvrir ses portes. Le fonds vient d'être racheté par son ancienne propriétaire Dolorès Hurteau qui avait déjà assuré la tenue de l'établissement de 2009 à sa vente en 2014. Cette Gâtinaise de cœur est cuisinière de profession, dynamique et pleine d'idée. Elle vient de moderniser l'établissement en complétant les salles par un libre-service des entrées et a établi des prix attractifs. Le restaurant est ouvert le midi et le soir pour la restauration, du lundi



Un retour en Gâtine pour Dolorès Hurteau.

au vendredi. Le samedi et le dimanche pour les repas privés et sur réservation.

Contact : 06.88.05.16.99.